

# BRAND AUS!

## Theoretische und praktische Brandschutzschulung

Von Dr. Gerald Haider

Im Schuljahr 2013/14 wurden im Rahmen der Brandschutzvorbeugung wieder rund 200 Schüler/innen geschult. Neben einem theoretischen Input wurde auch der Umgang mit Feuerlöschern und Feuerlöschdecken in einer Praxiseinheit erprobt. Durch die Verwendung von mobilen Übungsgeräten konnte die Übung bei uns an der Schule durchgeführt werden. Durch jährliche Schulungen, begleitet von der Berufsfeuerwehr Linz, sollen unsere Schüler/innen im Ernstfall routiniert und gezielt „Erste Löschhilfe“ leisten können.



BrR Klaus Selgrad (Berufsfeuerwehr Linz) und Alexander Reichl 7N, 2013/14